

Regalan tinacos a colonias ¡sin agua!

Ernesto Osorio

El Jefe de Gobierno Marcelo Ebrard entregó ayer de manera simbólica 300 tinacos y equipos ahorradores de agua a igual número de vecinos de Iztapalapa en la Unidad Habitacional Guelatao, a un costado de Cabeza de Juárez.

Con un retraso de casi una hora, el mandatario capitalino llegó acompañado del Director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre y del Coordinador del gabinete de seguridad del GDF, Raúl Toledo.

Durante el evento, quienes dijeron ser vecinos de La Joyita, Agua Prieta, El Salado, Renovación Iztapalapa y La Joya, escucharon la explicación que Ebrard les dio a los vecinos sobre lo que son los tinacos y los equipos ahorradores (regaderas y sapitos) que a partir de hoy serán distribuidos entre los habitantes de dichas colonias.

“La verdad, si nos sirven, pero ahora nos falta

lo más importante: que tengamos agua”,

dijo Olivia Martínez, de la Colonia Renovación Iztapalapa, quien bajo el fulminante rayo del sol escuchó a Ebrard luego de cuatro horas de espera en el lugar.

Natalia Esteban, vecina de la colonia El Salado, comentó que fueron convocados a la reunión por dirigentes del PRD del Distrito 19, quienes además, los dotaron de cartulinas multicolores donde se plasmaron porras para el mandatario capitalino.

“Gracias Marcelo, El Salado te apoya”, se leía en las cartulinas.

El titular del Sistema de Aguas recordó a los asistentes la crisis de agua por la que atraviesa la Ciudad.

“Hemos dejado de recibir 300 millones de litros menos de lo que el DF recibe de agua para distribuirla y el Jefe de Gobierno nos ha instruido a instrumentar una política equitativa de dotación de agua. El servicio debe ser igual para todas las colonias de todas las Delegaciones”, expresó Aguirre.

